

Notdurft - "Roh und beliebt" D-CD/Download

Geschrieben von: Mars Galliculus

Dienstag, 17. November 2009 um 03:05 - Aktualisiert Montag, 11. Januar 2010 um 22:10



Notdurft - "Roh und beliebt" Download/D-CD

FREE DOWNLOAD: [MP3 + Artwork](#)

BESTELLEN/ORDER

ÜF-016

<http://www.archive.org/details/notdurft-roh>

{audio}http://www.archive.org/download/notdurft-roh/2_17_unsere_stadt.mp3{/audio}

REMASTER JANUAR 2009

Die beiden Studio-Alben von Notdurft von 1982 und 1996 haben Notdurft nicht so repräsentiert, wie sie auf der Bühne waren. Die erste Platte ist soft und poppig geraten, die zweite ist zwar viel härter, aber dennoch recht glatt. Diese Anthologie von Demos und Livemitschnitten aus den persönlichen Archiven der Bandmitglieder zeigt, was für eine Band Notdurft wirklich war. Hier gibt es also die raue Energie, die die Band zu Bielefelds größter Punkrock-Legende gemacht hat.

Ergänzt wird diese Doppel-CD durch eine weitere mit Raritäten von Mind Overboard (Notdurft mit anderen Sängern) unter dem Titel ["First Light of Day"](#) .

Notdurft was a punk-rock legend from Bielefeld/Germany. Their two albums from 1982 and 1996 both were not representing the real Notdurft as they should have. The first one got very soft and poppy and the second one got much harder but still very polished. So this anthology of demos and live-recordings from the archives of band members shows what kind of band Notdurft really was. So here is the rough energy that made them the most legendary punkrockers in this town.

To give this double-CD company, you should also grab ["First Light of Day"](#) , the rarities collection from Mind Overboard (Notdurft with other singers).